PRESSEMITTEILUNG

24.11.2016



Gedenkstunde im Landtag zum Internationalen Tag gegen Gewalt an Frauen

Der Internationale Tag gegen Gewalt an Frauen wird jährlich genutzt, um mit Fahnenaktionen, Gedenkstunden, Fachveranstaltungen etc. auf das leider noch immer aktuelle Problem der Gewalt gegen Frauen und deren Kinder aufmerksam zu machen.

Auf Einladung von **Landtagspräsidentin Gabriele Brakebusch** und der Vorsitzenden des Landesfrauenrates Eva von Angern findet die diesjährige Gedenkstunde am

25. November 2016, 13.00 Uhr

im Landtag von Sachsen-Anhalt statt.

Zentrales Thema der Aktionen 2016 ist die Novellierung des Stalkinggesetzes und die Verbesserung des Opferschutzes.

Ablauf:

13.00 Uhr

Grußworte zum Gedenktag

Gabriele Brakebusch, Präsidentin des Landtages Eva von Angern, Landesfrauenrat

13.15 Uhr

Besserer Schutz von Stalkingopfern – Überblick über die geplanten Änderungen

Uta Wilkmann, Abteilungsleiterin Abteilung IV, Ministerium für Justiz und Gleichstellung

13.30 Uhr

Forderungen der Opferschutzverbände

Landesarbeitsgemeinschaft der Interventionsstellen

13.45 Uhr

Fahnenhissen im Foyer des Ministeriums für Justiz und Gleichstellung Ministerin Anne-Marie Keding

Hinweis zur Anfangszeit: Der Beginn kann sich in Abhängigkeit von der Mittagsunterbrechung der Plenarsitzung verschieben.